

☆ エピソード記録



朝夕は涼しい季節になってきました。日中は室内で身体を動かして元気いっぱい遊んでいます。また、向日葵に水をあげて観察をしたり、セミの鳴き声を聞き、網を持ってセミ探しをしたりと、夏らしく過ごす姿も見られます。もうすぐ9月になりますが、日中はまだまだ暑い日が続くので、寒暖差に気を付けながら過ごしていきたいと思います。

8月の様子



運動会に向けて

少しずつ運動会に向けて練習をしています。ぱんだ組に進級し、障害走の種目のレベルも上がりました。跳び箱、鉄棒を中心に、毎日少しずつ練習をしています。まだまだ恐怖心がある子もありますが、少しずつ出来るようになったことが増えたり、それを認めてもらうことが嬉しく、とても意欲的に活動することが出来ています。「もっと高いの跳びたい!」「逆上がりってどうやってするん?」など、子どものやる気を大切に、これからも練習していきます。

また、障害走やかかけこなどの個人競技だけでなく、新たにバルーンやリレーなど、みんなで協力して行う競技もあります。個々の頑張りも大切ですが、みんなで力を合わせ、協力することで成功する体験や、友達の頑張りを生懸命応援する大切さを学ぶことが出来ればと考えています。これからの運動会本番に向けての練習では、楽しいことばかりではなく、辛くなったり練習をやりたくなくなったりすることもあるかもしれません。それも子ども達が大きく成長する為の大切な活動として、応援して頂ければと思います。「跳び箱4段跳べた!」「1人で前回り出来るようになった!」などの喜びもこれからたくさんあるので、家庭でもたくさん話を聞いてみて下さい。



園庭で虫探しをしている時の一コマです。

A君「なあ先生、クワガタって夜におるんやろ?」
 保育教諭「そうやで、クワガタはみんなが寝てる時に起きてるんやで」
 B君「じゃあ夜じゃないとおらんの?」
 保育教諭「昼もおるけど、夜の方がいっぱいおるかもな」
 B君「じゃあ夜に探して捕まえたい!」
 A君「今日の夜にエサ置いといたら明日捕まえられるんちゃう?」
 Cちゃん「じゃあ先生が夜にエサ置いといて!」
 保育教諭「じゃあ今から虫かごに木とエサを置いとく?」
 3人「うん!したい!」

A君が知っていた知識から、どんどん話が発展し、エサを置いておくことになりました。子どもの知識や感じたことを保育教諭が共有し、更に意欲や期待に繋げることはとても大切なことです。このような心を動かされる出来事に触れ、感性を働かせることで、豊かな感性と表現が育っていきます。



9月の予定



- 2日(木) ふれあい牧場見学
- 3日(金) バター作り
- 13日(月) 体操教室
- 15日(水) 消火訓練
- 21日(火) 身体測定
- 27日(月) 祖父母参観
- 28日(火) 鍛錬遠足
- 30日(木) お誕生会

